

# ÉL NO LA DEJA DORMIR



Doña María Rita dice que le tiene miedo a Maikel. MELISSA MARIN

oficiales no hacen nada.

Debido a los malos ratos, asegura que está mal de salud y sufre “ataques de pánico”.

“Yo pesaba 64 kilos, ahora peso 45”, agrega esta vendedora de ropa.

“Nunca he amenazado de muerte o de golpear a nadie, menos a una señora. Muchas veces le he explicado que el escándalo que ella escucha proviene del bar que tenemos enfrente”, se defiende Maikel.

En cuanto a lo de las chingas de cigarros, el locutor que hace yunta con Glenda Medina reconoce que fuma, pero no tira tantas chingas como para llenarle la cochera.

## CREO QUE...



“Yo, en su lugar, llamaría a la Policía para evitar problemas con las personas”.

RAFAEL UGALDE HEREDIA



“Yo ignoraría a mi vecino. No tiene caso hacer más grandes los problemas”.

VERÓNICA GAITÁN SAN JOSÉ

JAVIER CHAVES PARA LT



Maikel niega que haya amenazado a la colombiana. ARCHIVO

aprovecha”, dijo la señora de origen colombiano.

Maikel Ruiz, sin embargo, asegura que nada de lo que dice doña Rita es verdad.

“¿Que yo llego borracho y amenazando?, jamás, ¡Dios guarde!”, señaló el locutor.

Él afirma que en seis años que tiene de vivir en Moravia nunca ha tenido broncas con nadie.

**Salud afectada.** Perea explicó a La Teja que su situación es tan difícil que ha llegado al punto de llamar a la Policía tres veces, pero los

melissa.marin@lateja.co.cr

Rita Perea García anda que no la calienta ni el sol por las malas noches que presuntamente la hace pasar Maikel Ruiz, locutor de la Súper Estación (89.1).

Ellos no son pareja, ¡Dios guarde! – diría doña María–, y no precisamente por la diferencia de ella (ella tiene 75 años y él 37), sino porque el conductor del programa “Los sobrinos de la tía” es su vecino y, supuestamente, arma mucho escándalo y le tira las chingas de los cigarros en la cochera.

Ellos viven en una casa de dos plantas en Moravia; Ruiz en el apartamento de arriba y ella, en el de abajo.

Según doña María Rita, hace cuatro meses ella se pasó al apartamento y fue como comenzar a vivir una pesadilla, pues presuntamente Ruiz llega tirando puertas y haciendo escándalos.

“El miércoles por la noche (7 de setiembre), llegué diciendo que me iba a reventar (matar). Estaba bravísimo. Es una persona que bebe todas las noches. Como somos solo mi hija y yo (las que viven en la casa) se